

8 de septiembre
Energy 21**PROPONE XÓCHITL GÁLVEZ ABRIR PEMEX Y CFE A INICIATIVA PRIVADA**

Xóchitl Gálvez, aspirante a la presidencia de la República por el Frente Amplio por México, indicó que abriría Pemex y la CFE a la inversión privada en caso de ser electa para el cargo de 2024 a 2030. Asimismo, destacó que el modelo de Petrobras en Brasil podría ser una alternativa para nuestro país, además de que cambiaría el nombre de Pemex a Energías Mexicanas.

<https://bit.ly/3sZoqRe>8 de septiembre
Oil & Gas
Magazine**PEMEX INVERTIRÁ HASTA 158 MDD EN TRABAJOS EXPLORATORIOS EN TABASCO**

La asignación Comalcalco, tiene una superficie aproximada de 1,017.59 kilómetros cuadrados y se ubica al sureste de México, en el estado de Tabasco, en la provincia petrolera Cuencas del Sureste. La solicitud de modificación al plan de exploración deriva de la variación del número de pozos a perforar.

<https://bit.ly/3EEywk9>9 de septiembre
El Economista**¿A QUIÉNES LES DARÁN MÁS Y MENOS DINERO EN 2024? GANADORES Y PERDEDORES DEL PRESUPUESTO 2024**

La Secretaría de Energía se perfila como la gran ganadora, con un aumento de 273.2%, con un monto de 193,179, millones de pesos, de acuerdo con el Proyecto de Decreto de PPEF para 2024. Para PEMEX el monto en el PPEF 2024 sería de 456,021 millones de pesos, cantidad 35.9% menor a la de un año previo, lo que le posiciona en el segundo lugar como los perdedores.

<https://bit.ly/3LptaGj>11 de septiembre
Energy 21**CFE-TEIT VA POR UN MILLÓN DE USUARIOS DE INTERNET EN 2024**

La nueva empresa CFE-Telecomunicaciones e Internet para Todos estima alcanzar un millón de usuarios de telefonía celular e internet el próximo año, señala el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2024.

<https://bit.ly/3sR8zV4>11 de septiembre
El Economista**EL SCIENCE WASHING MEXICANO A TRAVÉS DEL PRESUPUESTO PÚBLICO DEDICADO A CIENCIA Y TECNOLOGÍA**

El proyecto de presupuesto disfraza la inversión en proyectos gubernamentales a cargo de la CFE como inversión en desarrollo científico y tecnológico; el PPEF 2024 plantea la asignación de 30,422 millones de pesos, a la Secretaría de Energía, de los cuales 20,000 millones de pesos serían para CFE, esto equivale al 52% del monto del PECITI.

<https://bit.ly/3LkniHC>

LITIOMX TENDRÁ EN 2024 PRESUPUESTO PARA OPERAR

11 de septiembre
Oil & Gas
Magazine

SENER incluyó en el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) del próximo año presupuesto para la empresa estatal de litio, Litio para México (LitioMx), la cual tiene más de un año constituida, la empresa estatal tendrá un presupuesto de apenas 9 millones 769 mil pesos para su operación.

<https://bit.ly/486MfHf>

AUTOS ELÉCTRICOS EVITARÍAN 10.4 MILLONES DE TONELADAS DE CO2 EN MÉXICO

12 de septiembre
Energy 21

La incorporación de un Plan Nacional de Electromovilidad en México evitaría la emisión de 10.4 millones de toneladas de CO2 a 2030, consideró Frost & Sullivan en el análisis realizado en conjunto con la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).

<https://bit.ly/3LmLmjY>

INVERTIRÁ TESLA EL TRIPLE EN NL

12 de septiembre
Reforma

La planta será el doble de grande de lo anunciado, por lo que traerá 15 mil millones de dólares, sumando a sus proveedores, será el triple de inversión estimada, aseguró el Gobernador Samuel García.

<https://bit.ly/3PALvax>

PIDE UNESCO MEDIDAS DE MITIGACIÓN EN PARQUE SOLAR

13 de septiembre
Reforma

El Comité del Patrimonio Mundial de la UNESCO acordó solicitar al Gobierno de México que implemente las medidas de mitigación necesarias para preservar el entorno natural que será afectado por la construcción del parque solar de Puerto Peñasco, Sonora.

<https://bit.ly/3sSe8CL>

DOS BOCAS OPERARÁ AL 100% EN 2023: NAHLE

14 de septiembre
Oil & Gas
Magazine

La refinería Olmeca, ubicada en el puerto de Dos Bocas, en estado de Tabasco, producirá a partir de este año 170 mil barriles diarios de gasolina, aseguró la secretaria de Energía, Rocío Nahle, en una entrevista.

<https://bit.ly/3RIKDTK>

CRE DA NUEVA PRÓRROGA A PEMEX PARA COMERCIAR DIESEL CON MENOS AZUFRE

14 de septiembre
La Jornada

En una sesión extraordinaria del órgano de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), los comisionados aprobaron por unanimidad una resolución que amplía el plazo para que Pemex produzca y venda diésel ultra bajo azufre (DUBA).

<http://bit.ly/45U6s1c>